

# チャレンジ

旭川大学高等学校 ライセンスコースだより NO3 2015.5.19

## ベル席の定着を

新年度が始まって1か月を迎えました。初めて習う先生、初めて学ぶ科目もあり、そろそろ慣れてきたのではないかと思います。

授業を受ける上でのマナーは、昨年以來ずっと強調している

1. ベル席の遵守
2. 私語の厳禁
3. 授業道具の準備

です。また、チャイムが鳴ってから教室移動する生徒が目につきます。それはもう止めましょう。春は先生方もいろいろと忙しく、けっこう慌ただしい状況にあります。しかし、学校生活の中の根幹である「授業」については気を引き締めて取り組もうとしています。新年度のスタートをお互いに気持ちよく始めるために、最低限のマナーとルールは守りましょう。授業を受ける姿勢に問題があれば、評価の面でもマイナスとなって返ってくるのがよく分かっていると

思います。特に3年生は、進路実現を見据えた勝負の年になります。このクラスも日常の授業こそ大事にできるクラスであってほしいと思っています。



### 朝晩はまだまだ寒い

すでに自転車通学を始めている生徒が大部分ですが、朝晩はまだまだかなり寒い状況にあります。日中は確かに陽が差せば暖かいです。朝は1ヶタの気温もあり、風等もけっこう冷たく感じます。

春に風邪をひいて体調を崩す生徒が例年見受けられます。寒暖差を十分考えて登下校の服装も注意しましょう。

## 6月の検定月間に向けて

今月末からスタートする検定試験。ライセンスコースの生徒が受験します。英検は、準2. 2

級。日商2級と難易度の高い検定に挑戦する生徒がいます。何事にもチャレンジ精神が大事です。

- 5/31 全経簿記検定
- 6/7 実用英語検定
- 6/14 日商簿記検定
- 6/21 全商珠算電卓検定
- 6/28 全商簿記検定

## 個人面談終る

7日から15日まで担任との個人面談が行われました。例年この時期に実施してはいますが、学校生活に慣れたか(1年生)、クラスに慣れたか(2年生)そして3年生は進路について話されたようです。

## 春講習を受けて ②

最初の頃は、全然わからなかったけどやっていくうちにだんだんわかっていき楽しくなってきました。7日間は、長いと思っていたけどあつという間でした。本当に春講習に来てよかったと思っています。

M・J

最初は何をやってるかわからず眠たくなったりしていたが、最後のはわかるようになり楽しくなってきた。友達ができるかわからなかったができてよかった。

T・K

私は、5日間しか講習に来れなかった。その5日間の間で私はとても成長ができました。初めにやるテストでは、全くできなくて35点位だったけどやっていくうちにできてきて、70、71、85、92とどんどん上がっていきとてもうれしく楽しくできました。学校の授業でも頑張りたいです。

T・H

電卓1級の合格点に届くまでになったのでよかった。簿記は教え合うことで自分も理解できた。

T・R